ゆうやけ

双海地区公民館 発行 双河 双海町上灘甲5821-6 男1

双海地区の人口 (9月末現在) 3,269人 男性 1,520人 女性 1,749人

986-1224 世帯数

1,749人 数 1,592世帯

モルック大会始動!

双海町に新たな風が吹く

9月24(日)に、由並小学校のグラウンドで上灘ニュースポーツ大会を開催しました。 今大会では、本郷、灘町一丁目、二丁目、五丁目、両谷、久保、日尾野公民館の皆さんが参加しました。参加チームについては、1つの公民館から複数の参加申し込みが多数あり、合計で21チームとなりました。また、5チームのブロックが1つと、4チームのブロック4つの計5ブロックに分けたリーグ戦を行い、リーグ内での順位を競いました。

今回の上灘ニュースポーツ大会では、総勢100人を超える地域の方が選手や応援で会場に足を運んでいただきとても盛り上がった大会となりました。また、小学生の低学年の小さなお子様から、ご年配の方まで幅広い年齢層の方にご参加いただき、モルックを楽しんでいただくことができ、とても充実した大会になりました。

10月8日(日)に下灘グラウンドで実施を予定していた、下灘ニュースポーツ大会は当日の悪天候により中止の運びとなりましたが、本村、下浜、奥東、上浜、本谷公民館の皆さんが出場を予定しており、参加チームについても上灘と同様に、1つの公民館から複数の参加申し込みが多数あり、合計で12チームとなっていました。

来年度についても今年度と同様に上灘、下灘でモルック大会を実施する予定です。より多くの地区から大勢のご参加を期待しております。

大会結果 (上灘)

Aブロック

優勝:五丁目C 準優勝:一丁目D

Bブロック

優勝: 両谷B 準優勝: 本郷D

Cブロック

優勝:日尾野A 準優勝:日尾野B

Dブロック

優勝:一丁目E 準優勝:久保A

Eブロック

優勝: 両谷A 準優勝: 本郷C

参加者からの感想

モルックという少人数から参加 できる種目になったことで、数年 ぶりに地域の行事に参加すること ができました。久しぶりに地域の 方と会って話をすることができて とても楽しかったです。

今大会のベストショット!



会の最中の一 をではいるではないでは、 を選びました。

モルック大





各ブロックの優勝チーム、準優勝チームの皆さんです 左:優勝チーム、右:準優勝チーム

残 由 また思うわ 「会長 成 許 来 岸来 暑 証 7 なり 並 の二十年代 道 年金 沿 友の ħ 会に 0 は 計 沙 難 か 六根 今年は 舎 に 孫 昭 松 0 不 清浄 田 ĥ 和 五 0 便 和 猛 0 温暑で 顏 年 で まだ つ 机 0 深 H 0 7 作 E 久 野 和 田 文子 マ 初 学 子 曇天 時雨テ に句 落葉笑ふ落葉を 間怠 同 道草の 好 和 日 過 月 句 西 岡 洋

11月の行事予定 2 木 3 金 文化の日・下灘公民館まつり 4 土 5 6 月 翠小学校秋のふるさと交流会 7 火 8 水 9 10 金 11 土 12 ⊟ 上灘公民館まつり 13 月 14 火 15 水 16 木 17 金 18 土 ふるさと体験塾(ハイキング) 19 H 20 月 21 火 22 水 23 木 勤労感謝の日 24 金 下灘小学校高齢者一日入学 25 土 26 ⊟ 27 月 28 火 29 rk 30 木 レディースセミナー

愛媛大学生とツナガル運動イベント

子どもからシニアの方まで楽しめる運動イベントです。運動後には双海中華そば(500円/杯)も用意しています。

【申込先】909-6332(伊予市長寿介護課) 【持参物】上履き、タオル、飲み物

<下灘>

日時:11月18日(土)10時~12時

会場:下灘コミセン

<上灘>

日時:11月25日(土)10時~12時

会場:上灘トレセン

主事部屋

いよいよ公民館まつり開催日まであと数日となりました。 下灘地区では4年ぶりの開催、上灘地区ではコロナ禍前の 規模での開催です。地域住民の交流の場として、皆さんと ともに作り上げていくお祭りです。たくさんの方のご来場 をお待ちしております!(出海) (3) ふたみ公民館だより 第221号 (2)

食べて、遊んで、勉強して、歌の臭りを大満喫!

10月21日(土)、池ノ久保にある「人間牧場」にてふるさと体験塾「秋の収穫祭」を開催しました。当日は天気にも恵まれ、参加者は収穫したさつまいもを焼いもにして食べたり、お餅つきをしたりして楽しみました。午後からは、金融広報アドバイザーの若松進一さんから「お小遣いの使い方」のお話を聞き、お金の大切さを学んだり、どんぐりゴマを作って遊んだりしました。食べて、遊んで、勉強して、色々な「秋」を満喫した1日となりました。

= 参加者の感想 =

- ●どんぐりゴマ大会で勝って大きなさつまいもをもらえたのでうれしかったです。
- ●おもちつきをして、おい しくできたのでよかったで す。(おうが)











富貴公民館が視察研修を実施

10月9日(月)、富貴公民館の皆さんが視察研修で、香川県を視察しました。第75番札所の善通寺や、四国水族館、道の駅ふれあいパークみのへ行きました。第75番札所の善通寺では、香川県の天然記念物にも指定されている、樹齢千数百年の楠の樹を見て皆さんびっくりされたそうです。

また、同じく善通寺には、国の重要文化財に指定の 五重塔があり、高さは、約43メートルだそうです。

皆さん貴重な体験をされ、 実りのある視察研修になっ たようです。







老人クラブGG大会を実施

10月18日(水)、双海地区老人クラブによるグラウンドゴルフ、クロッケー大会が開催されました。大会には、38人の方の参加がありました。グラウンドゴルフの部では、上浜地区が優勝、本郷地区が準優勝という結果になりました。クロッケーの部では、小網地区が優勝、高野川地区が準優勝という結果となりました。

選手の皆さんお疲れさまでした。









5丁昌公民館の活動が活発に!

10月8日(日)、15日(日)に5丁目公民館が自主学級を開催しました。

8日(日)は20名程の参加者が御旅 所や公民館周辺の草刈りと本尊山への道 づくりを行った後、伊予消防署双海出張 所に講師を依頼して水消火器を使った消 火訓練を体験していました。

15日(日)は教養部と愛護部による体験活動(みかん狩り)を実施されました。当日は18名の参加者がおいしいみかんを食べながら交流を深められたようです。





消火訓練



みかん狩り

公民館歌コンクールで佳作受賞

この度『ふたみ公民館だより「ゆうやけ」2023年3月号』が令和5年度愛媛県公民館報コンクールにおいて「佳作」を受賞しました。評価のポイントとして「地域住民の活動の様子がたくさん取り上げられている」ということが挙げられていました。地域の皆さんの活動を掲載させていただいている点が評価されたことは双海地区公民館としても非常に嬉しく思います。それと同時に、地域の皆さんのたくさんの自治公民館活動に敬意を表すとともにいつも

取材をさせていただき感謝申し 上げます。今後も地域の皆さん に見てもらえる公民館だより作 りに精進して参りますので、よ ろしくお願いいたします。



一蹴入魂!ビーチサッカー大会

10月15日(日)、ふたみシーサイドビーチ サッカー実行委員会が「ふたみシーサイドビーチ サッカー交流大会2023」を開催しました。当日は あいにくの強風でしたが、風の向きや強さを計算し ながら攻めたり守ったりと選手の皆さんはいきいき とビーチサッカーを楽しんでいました。ビーチサッ

カーならではのア クロバティックな プレーも多く、一 蹴り一蹴りに歓声 が沸いていました。 実行委員会の皆 さん大変お疲れ様

でした!



レディースセミナーからのお知らせ

商芸教室局作

9月21日(木)、第4回レディースセミナーとして、海風窯の二宮先生をお招きし、陶芸教室を開催しました。今回の陶芸教室では、平面で壁に掛けることができるシーサーと立体的で置物になるシー

サーの二種類のうち どちらかを選択して 作りました。

受講生の皆さんは、 昨年に続き二回目の 方が多くとても迫力 のあるシーサーが出 来上がっていました。



窓月のご客内

11月30日(木)、第6回レディースセミナーを開催します。第6回目は、ヨガ教室を行う予定です。単発受講も可能ですので、ぜひご参加ください!

日 程:11月30日(木)

19:00~20:00

場 所:下灘コミュニティーセンター 和室

内 容: ヨガ体験

問合先: 双海地区公民館 986-1114